
 
 

104. Generalversammlung Salgescher Frauenkreis am 10.02.2023  
 
Begrüssung: 
Mit einem Tanz zum Lied «auffe auf’n Berg» haben die Komiteemitglieder nach zwei 
Jahren Unterbruch die 104. Generalversammlung in der Turnhalle eröffnet.  
Die Mitglieder, Hr. Pfarrer Imseng sowie Jolanda Oggier-Fux, Präsidentin vom KFBO 
werden von Janine zur diesjährigen. Generalversammlung begrüsst. Diese 
Generalversammlung steht unter dem Motto «Après-Ski-Gaudi»    
 
Entschuldigungen:  
Annemarie teilt mit, dass sich insgesamt 13 Mitglieder für die diesjährige 
Generalversammlung entschuldigt haben. 
 
Verstorbene Mitglieder: 
Zu Beginn der Generalversammlung bittet Annemarie an die verstorbenen Mitglieder zu 
gedenken. Wir mussten im vergangen Vereinsjahr von 3 Mitgliedern Abschied nehmen. 
Es waren dies: Hedy Camenzind-Kohlbrenner, Rosa Constantin-Montani und Hildegard 
Mathier-Egger. Auch gedacht wird an die verstorbenen Frauen in den Jahren 2020 & 2021: 
Es sind dies: Agnes Kummer-Oggier, Irene Kuonen-Montani, Lily Cina-Cina, Ida Mathier-
Roten, Paula Mounir-Montani. 
 
Alles hat seine Zeit, 
es gibt Zeit der Freude., 
eine Zeit der Stille, 
eine Zeit des Schmerzes, 
der Trauer und eine 
Zeit der dankbaren Erinnerung. 
 
 
Anschliessend wurde von Hr. Pfarrer Imseng das Tischgebet gebeten. 
 
 
 
 



 
 

Danach wurde ein grüner Salat serviert und Annemarie wünscht allen einen guten 
Appetit. 
 
Nach dem Salat eröffnet Janine die 104. GV.  
 
Traktandenliste:  
Janine fragt, ob es irgendwelche Einwände zur Traktandenliste gibt, welche auf der 
Einladung ersichtlich war. Niemand hat etwas einzuwenden.  
 
Stimmenzähler: 
Pro Tisch wurde ein Stimmzähler ernannt. Es waren dies:  
1.Tisch: Adrienne Constantin/2.Tisch: Sandra Meichtry/ 3.Tisch: Diana Zumofen  
 
Protokoll 
Janine weist darauf hin, dass wir aus bekannten Gründen letztes Jahr keine GV hatte, 
und es daher kein Protokoll gibt.  Sie erwähnt jedoch noch kurz als Erinnerung, dass wir 
letztes Jahr eine schriftliche Wahl durchgeführt haben. Hier wurde Marie-Jeanne Cina im 
Vorstand einstimmig durch Sylvie Cina ersetzt. Zwar hat sie schon ein ganzes Jahr 
Vorstandsarbeit geleistet, dennoch bittet Janine,  Sylvie mit einem grossen Applaus bei 
uns willkommen heissen.  
 
Kassabericht 
 
Die Jahresrechnung 2022wird von Melanie aufgelegt.  
 
Einnahmen: CHF 31’810.25  
Ausgaben: CHF 11’915.70  
Einnahmenüberschuss: CHF 19’894.55  
 
Vermögen am 30.01.2023: CHF 45’731.40  
 
 
Melanie erwähnt, dass wir ein bombastisches Lotto hatten und ebenfalls keine GV, 
welches ansonsten gerne ein kleines Loch in der Vereinskasse hinterlässt.  
 



 
 

 
 
Revisorenbericht:  
Sybille Zumofen liest den Revisorenbericht und bestätigt die Richtigkeit der Finanzen 
unseres Vereins.  Der Kassierin Melanie wird Decharge erteilt.  
  
Annahme Kassenbericht & Revision 
Sylvie bittet die Anwesenden nun über den Kassenbericht abzustimmen. Die Wahl fällt 
eindeutig aus und der Kassenbericht wurde mit einem grossen Applaus genehmigt.  
 
Neumitglieder & Austritte 
Marie-Claire informiert, dass wir dieses Jahr 5 neue Mitglieder verzeichnen können. Es 
sind dies: Marcia Cina, Josiane Mathier, Dajana Cina-Offreda, Edith Cina, Cornelia Glenz. 
Sie heisst die Frauen in unserer Runde herzlich willkommen und überreicht Ihnen eine 
SFK Tasse mit den Statuten.  
 
Leider haben wir auch 8 Austritte zu verkünden: Sandra Fux. Gabriela Kuonen, Rosy Cina, 
Irene Bayard, Marianne Cina-Tenüd, Ruth Cina-Jäger, Yolande Brunner und Nadia Mathier.  
 
Jahresrückblick:  
Der Jahresrückblick wurde auch dieses Jahr wieder mittels einer PowerPoint 
Präsentation von Janine aufgezeigt. Die Foto’s zu den Anlässen sind auf unserer 
Internetseite ersichtlich.  
 
Verschiedenes:  
Als erstes wurde das neue Jahresprogramm 2023 – 2024 von Annemarie vorgestellt.  
Anschliessend richtet Hr. Pfarrer Imseng noch einige Worte an die Mitglieder.  
Auch Jolanda Oggier-Fux übernimmt das Wort noch kurz und bedankt sich herzlich bei 
den Vorstandsfrauen für die geleistete Arbeit.  
 
Marie-Claire erklärt dann noch das Spiel der «unbekannten Freundin» und fragt, ob noch 
jemand etwas unter Verschiedenes einbringen möchte. 
 
 
 



 
 

Zum Schluss erwähnt Annemarie noch, dass es für sie das letzte Jahr im Vorstand sein 
wird, und dass sie nun eine Nachfolgerin sucht.  Frauen welche interessiert sind mit 
diesen 4 jungen Frauen zusammen zu arbeiten, sind herzlich willkommen sich bei ihr zu 
melden.  
 
Daraufhin richtet auch Elisabeth Zurbriggen noch das Wort an die Mitglieder und ermutigt 
sie, sich für den Vorstand zu melden. Sie selber war jahrelang im Vorstand in Sitten und 
konnte dadurch wertvolle Erfahrungen sammeln.  
 
Nach dem geschäftlichen Teil die Anwesenden wurde der Hauptgang 
 «Älplermakkaronen mit Apfelmus» serviert. Für Unterhaltung sorgte der Vorstand dieses 
Jahr mit den Sketch’s «am Skilift» sowie Après-Ski Teil 1+2.  Für musikalische 
Unterhaltung war DJ Gudrun zuständig. Immer wieder wurden die Mitglieder aufgefordert 
zum Lied auffe auf’n Berg mitzutanzen. Am Schluss kannten alle die Choreo in und 
auswendig.  
 
Annemarie bedankte sich im Namen des Frauenkreis Salgesch noch beim Rest. Frohheim 
für das Essen und beendete die 104. GV. Die Après-Ski Bar wurde eröffnet und es wurde 
bis spät in die Nacht getanzt und gesungen.  
 
 
Die Aktuarin 
 
 
Janine Bovet 


